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名古屋千種□一夕リークラフ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 1230

例会場 名古屋索急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹事 池森由幸

広藷会報委員長尾関武弘
題字黒野清宇

3 ロータリーの未来は
あなたの手の中に

THEFUTUREOFROTARY

ISmYOURHANDS 2009~2010年度RI会長ジョンケニー
NQ 1

私ども50年の間に、子クラブと孫クラブ合わせて5

つのロータリーができました。私どもを含めて6ロータ

リーは、私個人の見解ですが、家族のようなものだと思

います。みな身内で、何かあったらお互い助け合うとい

う深い関係だと思っています。

本年度、大澤ガバナーは)職業奉仕を推奨されていま

す。私ども一人ひとりが自分の仕事を通して社会のため

に役立つことができます。

会員の減少の問題もありますが、大切なのは私たち一

人ひとりがロータリアンとして質を高めていく事だと

思います。そして、いいロータリーをつくればいずれ人

は集まり、辞める人もいなくなることでしょう。
大澤ガバナーは気さくで話しやすい方ですので、2760

地区は益々繁栄すると思います。そのために私ども6ロ

ータリーは一|司で大澤体制をお支えすることをお約束

いたします。
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第1291回平成21年10月27日（火）

友愛の日

…．．………………･……･･･……先週の例会 ……

第1290回平成21年10月19日（月） 晴

ガバナー公式訪問

（名古屋東・名古屋昭和RC合同）

c"壷c"壷c"壷c"壷会長。幹事懇談会
11 ：30～12：20 2階ル・パレの間

例会ウエスティンナゴヤキャッスル2階天守の間

◆我等の生業

◆ビジター紹介

第2760地区ガバナー 大澤輝秀君

第2760地区幹事 岩瀬淳一郎君

●ビジター数 (10/20) 52名

●出席報告

会貝 49（42）名 出席29名

出席率 69, 05 %

前々回 10／6（修正出席率）90，48％

｜舎人会長挨拶
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本日は大瀧ガバナー、岩瀬地区幹事には地区大会もせ

まり大変お忙しい中、公式訪問をいただき誠に有難うご

ざいます。
又、東、昭和、千種3クラブ合同の例会を開くにあた

りお世話いただきました束ロータリークラブニ村会長

始め、皆様に厚くお礼申し上げます。

千種クラブも創立27年目に入り、当時御尽力いただ

いた特別代表の余語様、ガバナーエイドの山田様、創立

会長の水野様はいずれも故人になられましたが、御子息

方がロータリークラブで御活躍いただいている様を拝

見する時、歴史の流れを深く感ずるものであります。
今年度、ジョン・ケニーRI会長は「ロータリーの未

来はあなたの手のI:|:!に」のテーマを掲げられ、 7つの長

期計画を発表されました。

又、大鶴ガバナーは特にl職業奉任の重要性を述べてお

られます。

千種ロータリークラブはこれらのテーマ、計画を実行

本日は、大澤ガバナー、岩瀬地区幹事にはお忙しいと

ころお越しいただき、誠にありがとうございます。

私どもは．らく}こうど50年を迎えました｡

創立年度は伊勢湾台風のあった年でした。先輩方のご努

力で、現在は創立会員5名を含め全員で頑張っておりま

す。ただ、時代は変わっています。 50年を一つの区切

りとして、これに甘んじることなく、伝統を尊重しつつ、

変えるべきところは変える覚悟であります。

会長テーマ 「安定への努力」 本紙は再生紙を使用しております。



員に「お前はネクタイも締めずに例会に現れて。もっと
シャツキとした服装で来い」と言っていました。それを

聞いたとき、どうかしていると思いました。

もしロータリーの会員が自分達を特別な人た･らの集
まりであると思っていたら、これは見当違いだと思いま

す。特別な人であるというプライドは是非お持ちいただ
きたいし、大変大事なことです。しかし、服装などで区
別をつけるようでは今後、発展できないと思います。

仕事先から例会に出席するためにネクタイを締め、背
広に着替えなければいけないのでは嫌になる。ネクタイ

姿と同じようにノーネクタイをロータリーの中で普及
できればというのが私の希望です。

さて、本年度のテーマは「ロータリーの未来はあなた

の手の中に」です。日本のロータリーの未来も我々の手
の中にあると思います。まずは親睦。例会活動が有意義

に展開され、クラブが活性することが会員増強・退会防
止につながります。例会をしっかりやることはj職業奉仕
に通じます。

私が|~~1本やロータリーの未来を考えると、H本は安全

で豊かな国になり、若者が内向きになっていることを心

配します。そのため「もっと外へ出ろ」、皆さんには「ぜ
ひご子弟やお孫さんに刺激を与えて欲しい」と申し上げ

ています。若者にもっともっと、世界へ出て武者修行し
てくるような意欲がなければ、将来の日本はお先真っ暗
で沈没するのではと思っています。

世界を意織して若い人たちが日本を良くしていく。そ
のために、若い人たちを刺激する機会を与える。これは

我々の務めだと思います。

最後にロータリーのリーダーシップについてお話し

いたします。普迪のリーダーシップは1､ツプが「俺につ

いて来い」 と引っ張っていく、縦方向という郡です。
しかし、ロータリーではこの方法はうまくいかないの

です。ここにいらっしゃる方は皆さんがリーダーの方ば
かりの集まりですから、大事なのは水平思考です。会員
一人ひとりに仕事をしっかりやってもらう。そういう発

想をしてほしいのです。

ロータリーのリーダーシップをたとえるなら、新幹線

です。過去の列車は蒸気機関車、ディーゼルにしろ、頭
で引っ張ってきました。新幹線は16両の各車両にモー
ター駆動がついていて、それがまとまって時速350

kmを超えるスピードを出しています。みなさん、 RC

の指導者はその水平思考を心がけてください。

ご清聴有難うございました。

していく為に、クラブテーマを「安定への努ﾉJ」とし、
クラブ経費の節減（ウイークリーの事前製作を実行） 、

会員相互の親睦（特に家族会に力を入れ、年4回予定し
ており、すでに2回実行）会員増強の三点に砿点をおい
て、一年間頑張っていきたいと思っております。
本|ﾖは多くの会員諸君に御参加いただき有難うござ

いました。

’ 鈴木名古屋昭和RC会長挨拶
晶茸 一一F
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大澤輝秀ガバナー、岩瀬淳一郎地区幹斗I:をお迎えし、

合同例会が開催できました事を感謝申し上げます。また
今日の設営等について東クラブ様には大変お世話にな
り厚くお礼申し上げます。

例会に先立ち3クラブの会長幹事様との懇談会が開か
れ、いくつかの貴重な助言をいただきました。今後のク
ラブ運営に生かしたいと考えています。

ポールハリスは3冊の本を書いています｡その中の｢ロ

ータリーへの私の道」に書かれております「ロータリー
がメンバーをよりよき人間へと導いていく道の1つは、

彼の心の中に宿る"ABOY"少年を失わせないことで

ある」と書かれています。
"ABOY"少年の人生に対する見方はすばらしい物、こ

れがロータリーの原点であり、ロータリーはここから出

発したのです。当クラブもこの一年"ABOY, ' 「少年」
を失わないでやっていきたいと思っております。

どうか今後も名古屋東RCまた千種RCの皆様方には

よろしく御指導、お付き合い賜りますようお願い申し上
げ挨拶とさせて頂きます。

’大澤輝秀ガバナー講話
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セントクリークCC 10/15 (木）

NAME OUTIN G HCP 肥T

川端圭38 39 77 3，6 73,4

佐久間良治46 54 100 24 76

林正路40 41 81 4，8 76，2

大口弘和53 58112 19，2 80，8
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皆さま、 こんにちは。

公式訪問が8月19日より始まり三分の二が済みま

して、先が見えてまいりました。

今I言1、私はノーネクタイです。これは良いとか悪いと
かではなく時代の流れだと考えています。CO2の問題

で内閣が25％の削減を掲げました。ノーネクタイにす
れば体感温度として2℃下がるといわれております。
以前、私どものクラブで、先輩ロータリアンが若い会

舛陽
、 ノ一

◆ニコボックスは次回掲載させていただきます。

’
次回例会平成21年11月10日 （火） 4階雅の間

クラブフォーラム（地区大会報告）


